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Anfrage 0438/2022 zur Sitzung Stadtrat am 06.04.2022 

 
Masken an „Bedürftige“ im Zuge der Verlängerung von „Mainz hilft sofort“  
(DIE LINKE) 
 
Am 09. Februar beschloss der Mainzer Stadtrat den Antrag 0208/2022 „Programm ‚Mainz hilft 
sofort‘ verlängern“. Neben der Weiterführung der Maßnahmen im Rahmen eines Hilfspro-
gramms wurde auch beschlossen, dass „wieder geeignete und vom RKI empfohlene Masken 
an Bedürftige herausgegeben werden“. Durch die Omikron-Variante beschleunigt, stiegen die 
Infektionszahlen rasant. Hinzu kamen verschiedene Lockerungen, wie der Entfall von 2G im 
Einzelhandel, was den Schutz durch entsprechende Masken noch dringlicher machte. 

 

Wir fragen an: 

 
1. Wie viele Masken hat die Stadtverwaltung seit 09.02.2022 insgesamt an „Be-

dürftige“ ausgegeben? 
a. Wie viele Masken welchen Typs (FFP2 oder OP-Maske) wurden ausgege-

ben?  
b. Welche Personengruppen (Bedürftige) waren berechtigt, Gratismasken im 

Zuge der Weiterführung von „Mainz hilft sofort“ zu erhalten? Wurde die 
Berechtigung überprüft? Wenn ja: wie? 

c. Wie viele Personen haben im Zuge des beschlossenen Antrags seit dem 
09.02.2022 Masken ausgegeben bekommen? Wie viele Masken welchen 
Typs durften berechtigte Personen maximal mitnehmen? Wie viele Mas-
ken welchen Typs haben berechtigte Personen durchschnittlich erhalten? 

d. War es für berechtige Personen möglich, an mehreren Terminen Masken 
in Anspruch zu nehmen? Falls ja, wie oft wurden Masken an berechtigte 
Personen durchschnittlich an verschiedenen Terminen ausgegeben? 
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2. Wie hat die Stadtverwaltung seit dem 09.02.2022 Bedürftige auf die Möglichkeit 
aufmerksam gemacht, kostenlose Masken zu erhalten? Welche Medien/Kanäle 
wurden genutzt? 
 

3. Wie konnten die Masken für Bedürftige in Anspruch genommen werden? Gab es 
ein Antragsverfahren? Gab es verschiedene Standorte, an denen Masken ausge-
geben wurden? Wenn ja: welche?  

 
 

4. Welche Kosten sind der Stadt seit dem 09.02.2022 durch die Herausgabe von 
Masken an Bedürftige entstanden? In welchem Wert wurden seit dem Antrags-
beschluss Masken an Bedürftige verteilt? 

 
 
 
 
 
 
Tupac Orellana 
(Fraktionsvorsitzender) 


	Beratungsfolge

